

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

regelmäßige Tests sind aktuell ein wichtiger Baustein zur Eindämmung der Corona-Pandemie und um den Präsenzunterricht an den Schulen zu gewährleisten. Das Land Baden-Württemberg hat daher eine eigene Teststrategie für die Schülerinnen und Schüler, die Präsenzunterricht an den Schulen erhalten, angekündigt. Diese Teststrategie soll nach den Osterferien umgesetzt werden. Genauere Details sind uns hier jedoch noch nicht bekannt.

Die Stadt Rastatt hat beschlossen, unabhängig von der weiteren Vorgehensweise des Landes Baden-Württemberg, selbst für die Schülerinnen und Schüler entsprechende Schnelltests zu bestellen. Es handelt sich dabei um den **HOTGEN NOVEL CORONAVIRUS 2019-NCOV ANTIGEN TEST NASAL-TEST**, einen sogenannten Laintest. Laintest bedeutet, dass dieser Test selbständig ohne fremde Hilfe bzw. medizinische Vorkenntnisse durchgeführt werden kann.

Diesen Test können Sie als Eltern in gewohnter Umgebung zu Hause durchführen. Nach bereits 15 Minuten kann das Testergebnis abgelesen werden. Eine Anleitung zur Durchführung dieses Tests haben wir diesem Schreiben beigefügt.

Bei einem negativen Testergebnis kann Ihr Kind den Unterricht an der Schule besuchen. Sollte das Testergebnis positiv sein, beachten Sie bitte das beigefügte Merkblatt.

Als Eltern erhalten Sie nächste Woche zunächst für jedes Kind an der Grundschule sowie in den Klassen 5 und 6 der weiterführenden Schulen insgesamt drei Schnelltests. Die Ausgabe erfolgt in der Schule an Ihre Kinder. Weitere Testkits werden Ihren Kindern nach den Osterferien für die Testung ausgehändigt.

Bitte geben Sie Ihren Kindern ab Montag den beigefügten Abholschein ausgefüllt mit, sofern Sie die Testmöglichkeit in Anspruch nehmen möchten. Ihren Kindern werden dann die Schnelltests ausgehändigt. Die Inanspruchnahme der Tests ist freiwillig, die Testkits sind kostenlos.

Wir hoffen, dass unser Weg bei vielen Eltern auf Zustimmung stößt. Somit können wir gemeinsam erreichen, dass die Schulen offenbleiben können.

Des Weiteren besteht auch für Sie als Eltern die Möglichkeit, sich einmal pro Woche im kommunalen Testzentrum in der Reithalle, Am Schlossplatz 9, Rastatt, oder an andere Stelle kostenlos testen zu lassen. Informationen hierzu finden Sie auf der städtischen Homepage unter www.rastatt.de.

Freundliche Grüße



Stefan Vogt

Abholschein Schnelltest für Kinder

Name des Kindes

Name, Vorname	
Geburtsdatum	
Klasse	

Erziehungsberechtigte/Eltern

Name, Vorname	
Hauptwohnsitz PLZ, Ort, Straße	

Wir als Eltern möchten die Schnelltestungen in Rastatt unterstützen und werden unser Kind zuhause testen.

Datum und Unterschrift des/der Erziehungsberechtigten